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The Feast of the Transfiguration is the culmination of God's love for man when he becomes 
radiant in glory. It is the open sky on earth, a precursor to the Resurrection of the Lord Jesus Christ 
from the dead. This is a key event, which the apostles Matthew, Mark and Luke relate in their 
Gospels, given its theological significance. What do we learn from the Transfiguration? 

1. We learn hope, which the Lord has promised us, for He does not reject anyone. He accepts me, 
the sinner, and does not deny me the joy of beholding the Transfiguration just as He did not deny 
Peter who had sinned before the Transfiguration. In fact, the Lord rebuked Peter, and yet He took 
him along with Him to the mountain to witness the Transfiguration. On the other hand, we see 
Jacob and John who have sinned even after they had witnessed the Transfiguration. Just as the 
weak disciples, the Lord accepts us with our sins and weaknesses.

2. We also learn faith. We learn to believe that eternity is real, and that heaven is not the apanage 
of the infallible. The presence of the prophets Moses, Elijah and the disciples is an irrefutable 
proof to that, because they have all sinned. Christ will come, and we will see Him with the eyes of 
his disciples; we will see Him in His glory and the glory of His Father.

3. We learn to prostrate before the Spirit: Every time we pray and are alone with Christ, we 
penetrate deep into the clouds and become filled with the Spirit; our fear shall be holy, and in fear 
and trembling we shall worship and experience the taste of heaven.

4. We learn to be in communion with the saints. Every prayer in the Church converges on the 
Transfiguration: We shall pray, not out of duty, but out of faith. When we praise God, we praise 
Him to rise from earth to heaven. Likewise, in Mass, we rise from earth to heaven, and spend an 
hour on the mountain, and so are all the liturgies.  Sometimes, our condition may be like that of the 
disciples at the beginning of the story when they were drowsy. Notwithstanding, we may be 
surprised at the mercy of our Lord; Christ our God did not ask Peter to wake up, but He let him 
open his eyes as he pleased, because He is merciful. Opening our eyes for a moment and shaking 
off sleep would suffice to praise the Lord of Heavenly forces. Every praise in the Church is a 
Transfiguration attempt, as we see the Virgin, the angels and the saints standing in proximity to 
Jesus. We are living in times of pre-eternal glory.

St. John the Beloved says, “Beloved, we are God’s children now; what we will be has not yet been 
revealed. What we do know is this: when he is revealed, we will be like him, for we will see him as 
he is. And all who have this hope in him purify themselves, just as he is pure.” (1 John 3:2-3). 
We are all the sons of our Lord, and glory is still before us. When we depart from this world, our eyes 
shall meet His eyes, and we shall behold Him and dwell in His glory. Amen. 
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La fête de la Transfiguration est le point culminant de l'amour de Dieu pour l'homme dans ses 
plus beaux attributs. Elle représente le ciel qui s’ouvre sur la terre, c'est un événement précurseur 
de la résurrection du Seigneur Jésus-Christ d'entre les morts. De cet événement charnière, que 
Mathieu, Marc et Luc ont mentionné dans leurs évangiles vu son importance théologique, nous 
réalisons et apprenons beaucoup ; que nous apprend alors l'événement de la Transfiguration ?

1. L'espérance que le Seigneur nous a promise, car Il ne rejette personne, mais Il m’accepte, moi 
le pêcheur et ne me prive pas d'être témoin de la Transfiguration à l’instar de ce qui s'est produit 
avec Pierre qui a péché avant la Transfiguration, et le Seigneur qui, l'ayant réprimandé, l'a pourtant 
emmené sur la montagne pour en être témoin. D'un autre côté, nous voyons Jacob et Jean pécher 
même après avoir été témoins de la Transfiguration. Comme Il a accepté ses disciples qui sont 
faibles, le Seigneur nous accepte avec nos péchés et notre faiblesse.

2. La Foi que l’éternité est vraie, et que le ciel n'est pas l'apanage de l'infaillible. La présence de 
Moïse, d'Elie et des disciples en est la plus grande preuve, parce qu'ils ont péché. Le Christ viendra 
et nous Le verrons dans la même apparence dans laquelle Il est apparu à ses disciples, dans Sa 
gloire et celle de Son Père.

3. La prosternation dans l'esprit: Chaque fois que nous prions et que nous nous trouvons seuls 
en présence du Christ, nous entrons dans le nuage et nous sommes remplis de l'Esprit, nous 
ressentons une crainte sacrée, nous l’adorons avec crainte en tremblant, et nous expérimentons un 
avant-goût du ciel.

4. La communion avec les saints: Chaque prière dans l'église tend vers la Transfiguration : Nous 
prions non seulement par devoir, mais aussi par foi. Lorsque nous louons le Seigneur, c’est pour 
nous élever de la terre vers le ciel. De même pendant la messe, nous nous élevons de la terre vers 
le ciel et passons une heure sur la montagne, comme au cours de toutes les liturgies. Parfois, notre 
condition est la même que celle des disciples au début de l'histoire qui étaient somnolents, et 
malgré cela, nous pourrions être surpris de la miséricorde de notre Seigneur ; Le Christ notre Dieu 
n'a pas demandé à Pierre de se réveiller, mais Il l’a laissé ouvrir les yeux à son aise, car avec sa 
grande miséricorde, Il l’avait excusé. Il nous suffit d'ouvrir les yeux un instant et de nous secouer 
de notre somnolence, pour pouvoir louer le Seigneur de la Puissance. Chaque louange dans 
l'Église est une tentative de transfiguration, car nous voyons à côté du Christ, la vierge, les anges 
et les saints. Nous vivons la période qui précède la gloire éternelle. 

Saint Jean le bien-aimé dit : « Bien-aimés, nous sommes maintenant enfants de Dieu, et ce que 
nous serons n'a pas encore été manifesté ; mais nous savons que, lorsque cela sera manifesté, nous 
serons semblables à lui, parce que nous le verrons tel qu'il est. Quiconque a cette espérance en lui, 
se rend pur, comme lui-même est pur. » (1 Jean 3,2-3). Nous sommes tous enfants de Dieu et la 
gloire nous attend. A notre passage dans l’au-delà, nos yeux rencontreront Ses yeux et nous Le 
verrons et nous puiserons de Sa gloire. Amen.       
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